
 

 

 

 

 

Conseil d’école 

23 juin 2020 

 

Etaient présents :  

Mr Amiot, directeur 

Mme Besson, Mme Pinto, Mme Langlois, enseignantes 

Mme Ferrovecchio, Mme Goyard, Mme Grenault et Mme Hittinger représentantes des parents d’élèves 

pour l’année 2019-2020 

Mr Bionne, Maire de Mondeville 

Mme Soullié et Mme Rotteleur, conseillères municipales chargées des affaires scolaires 

Etaient excusées : 

Mme Parbaille, Inspectrice de l’Education Nationale 

Mme Paquin, représentante des parents d’élèves pour l’année 2019-2020 

 

1. Prévisions des effectifs 2020/2021 et changements de personnels 

Nous devrions accueillir 9 élèves en petite section l’an prochain ainsi qu’un élève de CM1. D’autre part, 

il y aura 10 départs en 6ème en fin d’année. En conséquence, les prévisions d’effectifs pour l’année 

2020/2021 sont les suivantes : 

 

9 Ps, 8Ms, 11Gs, 12Cp, 10Ce1, 7Ce2, 8Cm1 et 14Cm2 

Pour un total de 79 élèves. La structure de l’école ne sera donnée qu’à la rentrée. 

 

Mme Pinto et Mme Ferguson quittent leurs postes, elles seront remplacées par Mme Langlois qui 

a été nommée à titre définitif et occupera le poste à 100%. 

Mme Gomes Pacheco, AVS dans notre école, quittera son poste à la fin de l’année scolaire. 

 

2. Demande de travaux, travaux réalisés 

- Nettoyage des cours 

- Remplacement du distributeur de papier des toilettes adultes 

- Rehausser la gouttière du poulailler qui empêche l’ouverture de la porte 

- Réparer la porte du cabanon 

- Réparation des tuiles du muret dans la cour des élémentaires 

- Déplacement et fixation de la poubelle dans la cour des élémentaires  
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3. Bilan de la coopérative scolaire, budgets et investissements 

Mme Pinto a réalisé le bilan de la coopérative scolaire : 

A ce jour, la coopérative scolaire est bénéficiaire de 1957,70€. 

Suite à la crise sanitaire et à l’annulation des sorties, deux éléments sont à noter : 

- Le musée du Quai Branly nous a retourné le chèque d’acompte 

- La société des Cars Bleus nous a fait un avoir de 210€ valable 18 mois 

L’école a acheté des clés USB Wifi pour mettre en réseau plusieurs ordinateurs. 

L’école a fait une recette de 11€ avec la vente des livres « Lire c’est Partir ». 

 

- Ecole : Le budget fournitures scolaires sera-t-il toujours le même ? 

 Mairie : Suite à la crise sanitaire, les budgets alloués ont diminué. Le budget fourniture sera de 2.500€. 

- Ecole : Le budget transports sera-t-il toujours le même ? 

 Mairie : Pour les mêmes raisons, le budget a diminué. Le budget transports sera de 1.000€. 

- Ecole : Le budget transports n’ayant pas été utilisé (du fait de la crise du coronavirus), sera-t-il reporté 

sur l’année 2021 ? 

 Mairie : Il ne sera pas reporté car le budget n’est pas donné à l’école : la mairie paie les transports 

lorsque l’on en a besoin.  

 

Mr Amiot précise l’utilisation du budget fournitures : 

- Habituellement, 500€ sont prélevés pour les frais de direction (ramettes de papiers pour l’ensemble des 

classes, cahiers de liaisons, registres d’appel, équipements divers) 

- Le reste du budget est divisé par le nombre d’élèves de l’école et redistribué proportionnellement à 

chaque classe. 

 

4. Bilan des périodes de confinement et post-confinement, actions annulées 

- Globalement, il y a eu un très bon suivi des parents et un réel investissement. Les travaux donnés par 

les enseignants ont été faits. 

- Les élèves de l’école ont réalisé un diaporama « Merci » pour saluer le travail effectué par les personnels 

de la gestion de crise. Celui-ci est disponible sur le site de l’école. 

- Les outils numériques proposés pendant le confinement ont fonctionné et ont permis aux élèves de 

travailler de chez eux. 

- Bilan par classe : 

 - Classe de Mme Besson : 

 Utilisation privilégiée du Drive sur Internet au début de la crise mais il s’est avéré que cela 

faisait faire beaucoup d’impressions aux familles. Mme Besson a donc changé sa manière de faire en 

proposant aux familles de venir chercher le travail (fiches polycopiées, matériel découpé, etc.) 

directement à l’école (Mme Besson assurait des permanences à l’école chaque dimanche). Des cahiers 

de vie collectifs ont été créés. Les élèves de Grande Section sont prêts pour le CP. 

 - Classe de Mme Pinto : 
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 Les semaines d’école à la maison se sont bien passées. Il y a eu beaucoup à imprimer la 

première semaine puis, il y a eu un changement de méthode. Les familles de la classe ont été appelées 

toutes les semaines. Des défis ont été mis en place chaque semaine avec un diaporama mis en ligne sur 

le site de l’école. Mme Pinto n’a aucune inquiétude pour les élèves de CP. 

 - Classe de Mr Amiot : 

 L’école à la maison s’est globalement bien passée, avec la mise en place de travaux donnés 

quotidiennement accompagnés d’une petite émission de radio. Après les vacances, des classes virtuelles 

ont été données chaque jour, 100% des élèves étaient présents. Des plans de travail ont été ajoutés aux 

travaux quotidiens les trois dernières semaines. Quelques défis en arts visuels ou technologie ont 

ponctué les apprentissages. 

 

- Les représentants de parents d’élèves informent que globalement, le retour des parents est très positif 

quant au travail mis en place par les enseignants de l’école. 

- Tout au long de la crise, les parents ont reçu régulièrement les informations au dernier moment car 

elles étaient données aux personnels enseignants au dernier moment également.  

- Les trois semaines de juin se sont bien passées avec les effectifs réduits. Il n’y a pas eu d’absentéisme. 

30 élèves en tout ont pu bénéficier d’un retour à l’école pendant cette période. 

- Toutes les activités de l’école après le mois de mars ont été annulées : sorties USEP, sorties sports, 

sorties diverses, sorties piscine, rencontres musicales, sortie de fin d’année au quai Branly, kermesse, 

spectacle. 

- Des sorties seront prévues l’an prochain 


